


**POR RUBÉN ARIZMENDI**

**E**l legislador del Partido Acción Nacional (PAN), Daniel Chimal García, junto con militantes y concejales panistas, así como con ciudadanos, inició un volanteo masivo sobre el “gasolinazo” que se registra este año 2025.

“No podemos quedarnos con los brazos cruzados ante este atropello de la Federación; por lo que el PAN sigue firme con su propuesta de bajar a 20 pesos el combustible”, advirtió.

Indicó que, para que la población tenga conocimiento sobre el “gasolinazo” que Morena y el Gobierno federal aplicaron para este año en perjuicio de la economía popular, inició lo que será una amplia campaña informativa por todo México.

**Golpe al bolsillo**

Refirió que lo peor es que la presidenta Claudia Sheinbaum haya avalado tal medida contra los bolsillos de las y los mexicanos.

“Así como el gobierno disfraza su trampa de haber subido la gasolina hasta en 26 o 27 pesos en varios puntos del país, colgando mantas, así deberían informar a los automovilistas de que sus legisladores de la 4T votaron en contra de reducir el costo de la magna y premium”, dijo.

**Insistencia en disminución**

Diario, en cada momento, en cada posicionamiento, en cada posteo de redes sociales, en



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

**El diputado Daniel Chimal asegura que desde el PAN le van a decir a todo México que el gobierno de Morena subió la gasolina; asimismo, advirtió que será una ‘movilización con vigencia diaria’**

cada foro y todos los días vamos a insistir en bajar la gasolina, afirmó Daniel Chimal.

El panista aseguró que esta campaña de información se está realizando de manera si-

multánea en toda la República, para que “la ciudadanía, los transportistas, los empresarios y las clases medias sepan que Morena destruye las economías y aplica gasolinazos con dolo”.

Recordó que los automovilistas se han expresado molestos por este aumento y Acción Nacional apoya esta actitud.

“Mintieron que primero los pobres, le mintieron a México y están subiendo la gasolina, lo que afectará también el transporte público, los servicios y productos”, puntualizó.